



Regierungsrat, Postfach 156, 6301 Zug

Bundesamt für Justiz
Bundesrain 20
3003 Bern

Zug, 21. Oktober 2014 hs

Genehmigung des Protokolls Nr. 15 zur Änderung der Konvention zum Schutze der Menschenrechte und Grundfreiheiten (EMRK): Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 13. August 2014 ersuchte uns das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement EJPD, in oben genannter Angelegenheit bis zum 13. November 2014 Stellung zu nehmen. Gestützt auf ein internes Mitberichtsverfahren nehmen wir diese Gelegenheit zur Stellungnahme gerne wahr.

Wir begrüssen grundsätzlich die Bestrebungen, die Funktionsfähigkeit des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte (EGMR) langfristig sicherzustellen und dessen zunehmender Überlastung entgegenzuwirken. Die vorgeschlagenen Änderungen erscheinen in diesem Sinne als durchdachte Massnahmen, jedoch wird deren Wirksamkeit abzuwarten sein. Unseres Erachtens steht der Ratifikation des Protokolls Nr. 15 nichts entgegen.

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme.

Freundliche Grüsse
Regierungsrat des Kantons Zug

Beat Villiger
Landammann

Tobias Moser
Landschreiber

Kopie an:

- Eidgenössische Parlamentarier des Kantons Zug
- Verwaltungsgericht
- Obergericht
- Direktion des Innern